



Claudia Sheinbaum agradece a homólogos de otros países por asistir a su toma de protesta: “Nos une con todos los pueblos del mundo”

Dio a conocer que al Palacio Legislativo de San Lázaro asistieron 105 presidentes

Por Sarahi Uribe



Con la banda de presidencial en su pecho, la primera mandataria dio a conocer que al evento asistieron **105 presidentes**.

“Es un reflejo del compromiso de México con la comunidad internacional y de la amistad que nos une con todos los pueblos del mundo”, manifestó la titular del Ejecutivo durante su posicionamiento en la sesión.

La primera mandataria dio las gracias por su presencia a Gabriel Boric, de Chile; Xiomara Castro, de Honduras; Gustavo Francisco Petro, presidente de la República de Colombia; Miguel Díaz-Canel, presidente de la República de Cuba; Sylvanie Burton, presidenta de la Mancomunidad de Dominica; Luis Rodolfo Abinader, presidente de la República Dominicana. César Bernardo Arévalo, presidente de la República de Guatemala; Régine Abraham, presidenta del Consejo Presidencial de Transición de la República de Haití; Santiago Peña Palacios, presidente de la República de Paraguay; Bucharaya Hamudi Sidina, primer ministro de la República Árabe Saharaui Democrática; Philip Joseph Pierre, primer ministro de Santa Lucía.

En su discurso, saludó a la doctora Jill Biden, quien asistió con la representación del presidente de los Estados Unidos de América, a Peter Boehm, representante del Senado de Canadá, a Josep Borrel Fontelles, alto representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad y vicepresidente de la Comisión Europea.

[Claudia Sheinbaum agradece a homólogos de otros países por asistir a su toma de protesta: “Nos une con todos los pueblos del mundo” - Infobae](#)